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Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às quatorze horas 

e trinta minutos, na sala de reuniões do Palácio Thomé de Souza, situado na Praça 

Municipal, S/N, Centro, nesta cidade, reuniram-se Ana Paula Andrade Matos 

Moreira, José Antônio Rodrigues Alves, Luciana Rodrigues Vieira Lopes e 

Paulo Marcelo Gonçalves Aragão, membros do Conselho Fiscal do Fundo 

Municipal de Previdência do Servidor, nomeados pelo Decreto Simples de 01 de 

agosto de 2019, que os reconduziu na função após a conclusão do primeiro 

biênio de atuação do Conselho Fiscal, juntamente com a Assessora Especial da 

Diretoria de Previdência, Eleyza Souza. Iniciados os trabalhos, foi concedida a 

palavra à Assessora Especial, gestora da equipe que vem desenvolvendo o trabalho 

de auditoria na Diretoria, que apresentou o relatório com os resultados alcançados, 

atualizados até o dia 02 de dezembro de 2019. Inicialmente, foram apresentadas as 

estratégias traçadas para realizar a análise dos processos a serem auditados, de 

acordo com o tipo de processo e beneficiário, bem como as ferramentas utilizadas 

para gerir e acompanhar os resultados. Em continuidade, ressaltou-se que a meta 

estabelecida originalmente para o projeto (até janeiro/2019) foi alcançada e que, 

apesar das dificuldades operacionais enfrentadas — em razão do estado físico dos 

processos mais antigos e da falta de informação no sistema de protocolo — com a 

continuidade das atividades foram analisados 2.354 processos. Destacou-se ainda 

que a maior parte dos processos analisados, correspondente a 87%, necessitou da 

realização de diligência (perícia médica, visita social ou solicitação de documentos 

complementares) para possibilitar a análise, o que implica em maior tempo para a 

conclusão, uma vez que a execução da diligência também demanda tempo e 

atividades de outras unidades, como o serviço social e a junta médica. Nesse sentido, 

foram apresentados relatórios que demonstram que apenas 13,7% dos processos 

enviados para diligência tiveram a mesma atendida, o que justifica o maior tempo 

para conclusão das análises. Foran ainda apresentados os resultados financeiros 

alcançados, os quais correspondem a uma economia efetiva de R$ 2.112.582,69 

(dois milhões cento e doze mil quinhentos e oitenta e dois reais e sessenta e nove 

centavos) e uma previsão de receita, decorrente da cobrança de ressarcimento dos 

valores recebidos indevidamente, nos casos em que foi demonstrada a má fé do 

beneficiário, de R$ 2.358,529,87 (dois milhões trezentos e cinquenta e oito mil 
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quinhentos e vinte e nove reais e oitenta e sete centavos). Por fim, foram prestados 

os esclarecimentos acerca do desenvolvimento dos trabalhos, após o que os 

membros do Conselho destacaram a importância do trabalho de auditoria ante aos 

resultados obtidos tanto no que se refere a economia já alcançada, quanto a esperada 

considerando a expectativa de vida. Nada mais havendo a deliberar, encerrou-se, a 

presente assembleia às quinze horas e cinquenta minutos, quando, eu, Ana Paula 

Andrade Matos Moreira, lavrei a presente ata, que será assinada pelos membros 

presentes. 
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